

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. GUILLERMO MEIJON COUSELO, Diputado por Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea contestada por escrito.

Colectivos ciclistas, singularmente el Colectivo Pedaladas de Pontevedra, están repetidamente señalando la peligrosidad de la carretera nacional N-550 para peatones y usuarios de bicicletas por lo que ellos entienden como falta de medidas estructurales que garanticen un alto nivel de seguridad.

Uno de los tramos de la N-550 que señalan con más contundencia es el que transcurre desde Bértola, en el término municipal de Vilaboa, hasta la ciudad de Pontevedra.

Las medidas que proponen son las siguientes:

- Creación de arcones transitables del mayor ancho posible, desde la estación de servicio de REPSOL hasta el cruce de la EP-0105 en el tramo Pontevedra-Bértola.
- Instalación de señalización vertical con la obligación de adelantar alejándose 1,5 metros de los ciclistas y con advertencia de su presencia, al menos cada 2 km en el tramo Pontevedra-Bértola.
- Imponer una reducción de la velocidad a 50 km/hora en los tramos de concentración de accidentes y en los lugares donde esté permitido el estacionamiento de vehículos.
- Adecuar la N550 a los preceptos del Reglamento General de Circulación de 2003, especialmente en lo que afecta a los artículos 50 y 90 sobre estacionamiento y parada de los vehículos en la vía pública.
- Mejorar la iluminación de toda la carretera N550.
- Encontrar fórmulas de fomento de uso de la autopista AP9 en el tramo Vilaboa-Pontevedra para reducir la cantidad de tráfico de la N550 y, por lo tanto del riesgo, de atropello a peatones y usuarios de bicicleta en dicha vía
- Fomentar que la Vía verde sea una prioridad para la movilidad en bicicleta y un atractivo turístico para la comarca, cediendo ADIF las vías de tren sin uso del tramo Pontevedra Pontesampaio.

Por todo ello formulo las siguientes preguntas:

¿Cómo valora el Gobierno cada una de las medidas propuestas por este colectivo ciclista para la mejora de la seguridad vial de peatones y usuarios de bicicleta en la carretera nacional N-550 y, más concretamente, en el tramo que va desde Bértola (Vilaboa) a Pontevedra?

¿Piensa el Gobierno implementar alguna de las medidas propuestas por este colectivo ciclista? De ser así, señalar cuáles y plazos de inicio y finalización de cada actuación.

¿Piensa el Gobierno implementar alguna otra medida distinta de las señaladas con objeto de incrementar la seguridad vial de ciclistas y usuarios de bicicleta en la carretera nacional N-550 y, más concretamente, en el tramo que va desde Bértola (Vilaboa) a Pontevedra? De ser así, señalar cuáles y plazos de inicio y finalización de cada actuación.

En el Palacio del Congreso de los Diputados a 21 de marzo de 2018



EL DIPUTADO
GUILLERMO MEIJÓN COUSELO



PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA
50/FO/27-icm